

Leitbild

der Geriatrischen Rehabilitation

Selbstverständnis

Aufgrund des demographischen Wandels gewinnt die Rehabilitation älterer Menschen zunehmend an Bedeutung. Die Geriatrie und insbesondere die Geriatrische Rehabilitation spielen dabei eine wichtige Rolle. Unser Auftrag ist die qualifizierte und effiziente Geriatrische Rehabilitation. Sie dient der Verbesserung des Gesundheitszustandes bei drohender oder vorliegender Behinderung unserer Patienten. Das Rehabilitationsziel ist die Wiedererlangung, die Verbesserung oder der Erhalt einer weitgehenden Selbstständigkeit sowie der sozialen und gesellschaftlichen Teilhabe bei den Aktivitäten des täglichen Lebens bzw. die Verhinderung oder zumindest Reduktion von Pflegebedürftigkeit. Noch vorhandene Fähigkeiten sollen dabei weiter gefördert, Fähigkeitsstörungen möglichst verringert werden.

Wertorientierung und Menschenbild

Wir behandeln und betreuen jeden Patienten individuell und umfassend. Dabei nehmen die persönliche Zuwendung und die Einbeziehung des Patienten und gegebenenfalls seiner Angehörigen einen hohen Stellenwert ein. Alle Berufsgruppen der Einrichtung orientieren sich dabei an den Zielen der Patienten und ihrer Angehörigen.

Mitarbeiter und Führung

Erfolgreiche Rehabilitation ist stets das Ergebnis enger berufsgruppenübergreifender Zusammenarbeit. Wir kommunizieren daher konstruktiv und mit Respekt auf Augenhöhe. Um die anspruchsvolle Aufgabe für die uns anvertrauten Menschen bestmöglich erfüllen zu können, bilden wir uns stetig anhand des aktuellen Standes der Wissenschaft weiter und achten auf gute Rahmenbedingungen und die Gesundheit aller Mitarbeitenden. Hierbei nehmen die Führungskräfte eine Vorbildfunktion ein.

Wirtschaftlichkeit

Zielsetzung der Rottal-Inn Kliniken KU ist die wirtschaftliche Selbstständigkeit unter optimaler Ausnutzung der uns zur Verfügung stehenden Mittel. Der wirtschaftliche Einsatz aller Ressourcen wird durch Kostentransparenz und regelmäßige Informationen über die Leistungsdaten der einzelnen Bereiche sichergestellt. Der Bereich der Geriatrischen Rehabilitation beteiligt sich aktiv an der Umsetzung dieser Ziele.

Öffentlichkeit

Es ist uns wichtig, dass unsere angebotenen Leistungen nach außen bekannt und transparent sind. Dazu informieren wir zielgruppengerecht und wiederkehrend auf verschiedenen Kanälen. Darüber hinaus spielt jeder Mitarbeitende als Multiplikator der Qualität unserer Einrichtung eine tragende Rolle. Von großer Bedeutung ist für uns die Vernetzung mit Fachkreisen und weiteren Akteuren im Gesundheitswesen. Wir beteiligen uns an der bayernweiten Datenbank GiB-DAT, sind Mitglied im Bundesverband Geriatrie und werden regelmäßig nach dem Qualitätssiegel Geriatrie für Rehabilitationseinrichtungen und der DIN EN ISO 9001:2015 zertifiziert.

Umweltpolitik

Wir verpflichten uns, unseren Beitrag zum Erhalt einer lebenswerten Umwelt und der natürlichen Lebensgrundlagen zu leisten. Nationale und internationale Normen und Standards zum Umweltschutz werden durch uns beachtet und von unseren Geschäftspartnern eingefordert. Unser Bestreben ist es, Belastungen der Umwelt soweit uns möglich zu reduzieren und verantwortungsvoll mit den natürlichen Ressourcen umzugehen. Hierzu passen wir unsere internen Abläufe stetig an, um den Rohstoff- und Energieverbrauch zu senken und unsere Emissionen, Abwässer und Abfälle zu reduzieren.